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AGRICOLTURA 
In questi primi tre anni di Amministrazione Comunale il lavoro effettuato nell’ambito agricolo si è 

svolto su più fronti: 

1) REGIMAZIONE ACQUE E PULIZIA FOSSI 

2) FORMAZIONE TECNICA 

3) PROVE DI DIALOGO CON ASSOCIAZIONE FIORENZO ROCCA di 

BARBARESCO 

4) VALUTAZIONE INTERESSE INSERIMENTO STAZIONI METEREOLOGICHE 

Nel 2021-2022 abbiamo ipotizzato di instaurare una collaborazione con l’ASSOCIAZIONE 

FIORENZO ROCCA di Barbaresco in merito alla condivisione dati meteo dei nostri due Comuni. Il 

progetto, mio malgrado, non è decollato, sono state riscontrate difficoltà di condivisione dello Statuto 

dell’attuale ASSOCIAZIONE FIORENZO ROCCA e una modesta adesione delle Az. Vitivinicole 

di Treiso al progetto, rispetto a cosa avevamo pensato. 

ATTUALMENTE IL PROGETTO E’ SOSPESO, QUALORA VI FOSSE INTERESSE DI 

AZIENDE CHE NON AVEVANO ANCORA ADERITO PREGO DI MANIFESTARLO. 

Nel 2022 è stato anche avviato un ciclo di eventi formativi gratuiti aperti a tutti; il primo 

appuntamento è stato il due maggio, dove abbiamo ospitato il dott. Davide Pellizzari. Davide che 

attualmente è docente presso la Scuola Cambium ed Enologo presso l’Azienda Ceretto, ci ha portato 

la sua esperienza pratica in merito a fertilità e vitalità del suolo, mostrandoci come una oculata 

gestione del vigneto e seguendo la pratica della biodinamica, può aiutarci in modo determinante in 

annate calde e siccitose come quelle degli ultimi anni. Il 2022 lo abbiamo concluso con 

l’appuntamento insieme a Fabrizio Allasia di Agricolplast che ha trattato il tema dell’irrigazione di 

soccorso e le stazioni meteo. Inoltre durante la serata abbiamo avuto ospite Vittorio Marone che ci ha 

parlato dei nuovi criteri di assegnazione dei diritti del moscato.  

Il 2023 si è aperto con un’interessante riunione avvenuta il 19 gennaio con la collaborazione della 

Cantina Pertinace e dell’Azienda Bal-co e Clt. Si è nuovamente parlato di fertilità del suolo con 

l’utilizzo di un Humus di lombrico associato alla zeolite. Un prodotto innovativo che sarà sicuramente 

un supporto importante nelle aziende nel prossimo futuro. Il 20 febbraio 2023 abbiamo ospitato 

Edmondo Bonelli e Carlo Marenda (ideatori del progetto Save The Truffle) che ci hanno parlato di 

come difendere e proteggere il microclima del tartufo. Il 13 marzo è tornato nuovamente Edmondo 

che ha parlato di un altro argomento molto interessante: la Geologia delle Langhe e le caratteristiche 

che distinguono la nostra zona rispetto alle altre. 

Cogliamo l’occasione per comunicarvi che a breve, pubblicheremo il programma degli appuntamenti 

agricoli dell’anno 2024.  
 

Auguri di cuore di Buon anno, nella speranza di vedervi numerosi alle prossime iniziative!! 

    

ROBERTO PRANDI – Consigliere Comunale  

in rappresentanza dell’Amministrazione  


